

«**pro pallium familienbetreuung**» begleitet seit 2009 Familien mit schwerstkranken Kindern mit fundiertem Know-how und Erfahrung.

Zur Ergänzung unseres motivierten Freiwilligenteams suchen wir sich selbst reflektierende Persönlichkeiten mit einer hohen Sozialkompetenz.

Als Freiwillige begleiten, entlasten und vernetzen Sie Familien mit schwerstkranken Kindern und Jugendlichen und erhöhen deren Lebensqualität. Zur Vorbereitung auf die bereichernde und herausfordernde Aufgabe absolvieren Sie eine 6-tägige Schulung. Bei Fragen zum Einsatz in der Familie steht Ihnen eine Fachperson beratend zur Seite. Fachlich geleitete Treffen ermöglichen Ihnen den Austausch mit andern Freiwilligen.

Sie unterstützen dieselbe Familie über eine längere Zeit in ihrem herausfordernden Familienalltag zu Hause und schaffen Momente zum Durchatmen. Durch die langfristige Zusammenarbeit mit derselben Person kann eine wertvolle Vertrauensbasis entstehen. Diese Begleitung ist für die Familien kostenfrei und wird ausschliesslich durch Spenden finanziert.

Kurzportrait einer freiwilligen Begleitperson im Einsatz



Wo: ganzer Kanton

Wann: wöchentlich 2-6 h, je nach Möglichkeit der Freiwilligen

Benefit: Die 6-tägige, internen Basisschulung bietet Einführung in die anspruchsvolle Tätigkeit. Eine sorgfältige Begleitung der Freiwilligen durch Austauschtreffen, Fach-Ansprechperson, Versicherung während den Einsätzen, Spesenentschädigung, Sozialzeitausweis und jährliche Weiterbildungsveranstaltung sowie Merci-Tag sind Grundlagen der Zusammenarbeit.

Kontaktperson: Cornelia Mackuth-Wicki
Co-Geschäftsleitung und Leitung Pädiatrische Palliative Care Stiftung pro pallium

